

Ciudad de México a 14 de marzo de 2018

Firman convenio de colaboración el Tribunal de Justicia Administrativa de la CDMX y el Tribunal Estatal de Justicia Administrativa de Veracruz.

*Ambos Tribunales se comprometen a preservar la autonomía en sus decisiones

*Realizarán programas de capacitación y coordinación en materia tecnológica

El Tribunal de Justicia Administrativa de la Ciudad de México y el Tribunal Estatal de Justicia Administrativa de Veracruz firmaron un convenio de colaboración, por medio del cual ambos Órganos Colegiados se comprometieron a que la ciudadanía cuente con un óptimo sistema de acceso a la justicia y a preservar la autonomía de en las decisiones de los tribunales administrativos.

El acuerdo de colaboración fue signado, por la magistrada presidente del Tribunal de Justicia Administrativa de la CDMX, doctora Yasmín Esquivel Mossa y por el maestro Pedro José María García Montañez, quien es el presidente del Tribunal Estatal de Justicia Administrativa de Veracruz.

En el Salón de Plenos del Tribunal de Justicia Administrativa de la CDMX, los presidentes de los dos Tribunales se comprometieron también a realizar proyectos y programas relacionados con la capacitación, coordinación y estructuración en materia de Tecnologías de la Información.

También, se puso de manifestó que habrá un acercamiento con la comunidad a través del acceso a información jurisdiccional, facilitando la tramitación de causas y en general, mejorar la organización del trabajo y productividad de ambos Tribunales, así como optimizar la calidad de la información que es producida en audiencia, entre otros aspectos relevantes.

Para concluir, se obliga a los actores a mantener bajo estricta confidencialidad la información que sea intercambiada o proporcionada con motivo de la ejecución del convenio; además, a no divulgar ninguna de las partes del acuerdo.